



---

# COMMUNIQUÉ

---

Date : le 22 novembre 2005

Pour publication : immédiate

## **LES MINISTRES FRULLA ET BÉLANGER SE RÉJOUISSENT DE L'ADOPTION DU PROJET DE LOIS-3 PAR LE SÉNAT**

**Ottawa (Ontario)** – La ministre du Patrimoine canadien et ministre responsable de la Condition féminine, l'honorable Liza Frulla, et l'honorable Mauril Bélanger, ministre du Commerce intérieur, leader adjoint du gouvernement à la Chambre des communes, ministre responsable des langues officielles et ministre associé de la Défense nationale, se disent heureux de l'adoption par le Sénat du projet de loi S-3, une mesure législative qui vient clarifier les responsabilités des institutions fédérales en matière de langues officielles.

« Je me réjouis que le projet de loi S-3 a été adopté au Sénat aujourd'hui, a déclaré Mme Frulla. Ce projet de loi confirme la volonté de voir l'engagement du gouvernement du Canada envers les communautés de langue officielle en situation minoritaire et la dualité linguistique se traduire en des actions concrètes. De plus, le projet de loi reflète le fait que le gouvernement fédéral agit, dans le domaine des langues officielles, en collaboration avec un grand nombre de partenaires. »

M. Bélanger a pour sa part déclaré que « L'adoption de ce projet de loi est une bonne nouvelle pour le Canada, puisqu'il vient doter le gouvernement canadien d'un nouvel outil dans sa résolution à favoriser le renforcement des langues officielles au pays. Il permet au gouvernement de préciser, par le biais d'un règlement, les moyens qui devront être pris par les différentes institutions fédérales pour assurer le développement des communautés et promouvoir la pleine reconnaissance du français et de l'anglais. C'est là une bonne nouvelle pour tous ceux et celles qui ont à cœur l'épanouissement de notre dualité linguistique. »

- 2 -

Les deux ministres ont tenu à féliciter l'honorable Jean-Robert Gauthier, qui a déposé et défendu ce projet de loi au Sénat, l'honorable Don Boudria, qui a en a fait autant à la Chambre des communes, de même que les membres du comité parlementaire des langues officielles, pour le travail efficace et constructif qu'ils ont réalisé dans l'élaboration de cette pièce législative.

- 30 -

**Pour information :**

Shawn Salewski  
Cabinet de l'honorable Mauril Bélanger  
(613) 952-6732

Jean-François Del Torchio  
Attaché de presse  
Cabinet de la ministre du Patrimoine canadien  
et ministre responsable de la Condition féminine  
(819) 997-7788